



Zarzaparrilla Iodurada del Dr. Greus

Soberano purgativo y gran purificador de la sangre y de los humores, cura los estados herpéticos, reumáticos y hecticos, que se manifiestan por manchas, granos, ulceraciones, flictones y flujos de los ojos...

VASELINA QUIMIGAMENTE PURA del DOCTOR GREUS

En elegantes cajas metálicas, a 20 y 50 céntimos. De absoluta pureza y fina, suaviza y ataropela la piel, cura su aspereza, terquedad y picazón...

Discos Antiblenorrágicos del Doctor GREUS

Curan todo flujo ó purgación del aparato genito-urinario, del hombre y de la mujer, sin la menor molestia y tan pronta segura y radicalmente que en la mayoría de los casos bastan una ó dos cajas para conseguirlo.

SOLUCION ANTINEURASTENICA

HERNANDEZ Reconstituyente poderoso para combatir todas las enfermedades del sistema nervioso

Noticias

El Gobernador nos dijo anoche que atendiendo a nuestras denuncias referentes a la falta de vigilancia y a lo expuestos que por dicho motivo estaban los vecinos del camino de Torralba...

Ron Habana

Anís Celeste RICARDO SANZ.-Teléfono 1.287.-Camino del Grao

Publicaciones

NUEVO MUNDO.-La popular revista publica esta semana un número interesantísimo con Suplemento de cuatro páginas. Le catstrofe de Bilbao, expuesta gráficamente en todos sus detalles, ocupa lugar preferente en este número...

Nájera, dentista.

BARCOAS 11, PRINCIPAL

DE LA REGION

CATARROJA Como el negocio del subastatamiento de las aguas es tan hermoso y tan pingües sus beneficios, ciertos caciques no cesan de llamar a algunas puertas para que cesen nuestra campaña...

Anoche visitó al Gobernador una comisión de obreros agricultores. En la casa de la Diputación provincial se reanudaron ayer las siguientes candidaturas por contingente...

con maracido sabor parisíense y arizada de dificultades para interpretada por artistas que no dominan plenamente la escena. Los tipos epilécticos que giran alrededor del personaje eje de la obra, al camarero de café Alberto uno de los papeles de actor...



DOLOR DE MUELAS!

CLINICA DENTAL

José Rey, M.º.-Dentista Especialista, inventor de la fórmula de su nombre y único tratamiento de dientes enfermos para no tener que extraer ni una sola muela.

Fosfo-Glico-Roda Domenech

Poderoso tónico reconstituyente. Cura Neurastenia, Clorosis, Inapetencia, Debilidad general y enfermedades nerviosas. MUESTRA GRATIS PIDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS DEL MUNDO

Ronda San Pablo, núm. 71 BARCELONA

Las Cortes

A las 8º30 comienza la sesión bajo la presidencia del Sr. Morat. En el banco azul se halla el Sr. Barroso y la desanimación es completa en escaños y tribunas. El Sr. Iglesias (D. Dalmacio) dice que la estación ferroviaria de Santiago no se construye por ser ingresa la Compañía y oponera el ómnibus de aquella nación.

ESLAVA

Compañía cómico-dramática

Teatros

Mañana jueves llegará a esta capital procedente de París y Barcelona el Sr. Font Segarra, a quien acompaña una comisión de banqueros interesados en la construcción del Pantano de Artaj y que vienen a reconocer los lugares donde los importantes riesgos producto del mismo deben efectuarse.

ESLAVA

Compañía cómico-dramática

Teatros

La empresa de este teatro nos ruega pongamos en conocimiento del público que habiendo surgido ciertas diferencias con la dirección de la compañía de opereta que debió debutar en este teatro el 28 de Noviembre último, uno de los empresarios, el Sr. Pallares, marchó a la Coruña, donde dicha compañía estaba actuando...

Anís Celeste

Ron Habana RICARDO SANZ.-Teléfono 1.287.-Camino del Grao

Sucesos

Atrapado. Dolores Vidal Pous fué atrapada ayer por un coche, resultando con erosiones y contusiones en el brazo derecho, por fortuna leve. El hecho se denunció al Juzgado. Un caso de alcoholismo. Anoche, a las 8.40, junto a una de las puertas de la taberna situada en la calle de Guillén de Castro, 36, la guardia municipal encontró al cadáver de un hombre, dando cuenta al Jefe de la Guardia de 66 guardias.

Puerto

BUQUES entrados el día 3. VAPORES: Valencia, de Huelva y escalas, con cargo genra; Andalucía, de Sevilla, con id; Siva, de Burriana, de tránsito; Uro, de Génova y escalas, de id; San José, de Marsella, con cargo general; Santa Ana, de Viana de Castelo, con madre; Jorge Juan, de Barcelona, con cargo general y 68 pasajeros; Ausias March, de id, en lastre; Isla de Panay, de id, de tránsito; Palebot Joven María, de Torreveja, con sal; Goleta Otto, de Anzio, con duelas; Laud 2.º Joven Plomena, de Cartagena, con mineral. Despatchados el mismo día. VAPORES: Koophaude, para Burriana, en lastre; Isla de Panay, para Fernando Poó y escalas, de tránsito y otros; San José, para Sevilla de id, de id; Andalucía, de id y frutas; Achilles, para Amterdam, de id; Jorge Juan, para Burriana, con cargo genra; K. Frederick, para Burriana, en lastre; Uro, para Liverpool, de tránsito y fute; Goleta Georgia, para Orán, en lastre; Palebot José María, para Vinaroz, en lastre.

Cine Moderno

(Local que ocupaba el Cine El Turia). Todos los días grandes estranos. Alquiler de películas y cinematógrafos. Es el más acreditado de Valencia. PARO HOY.-Bautista de Paterna, Chet de Paterna y otro de id, contra Hilarjo, Conill y un aficionado. Desafío. A 60 tantos. A las tres. Escalera cuerda.-Precio, 15 céntimos.

ESPECTACULOS

Teatro de la Princesa.-A las 9, Glordano Bruno y El vil metal. Teatro Apolo.-A las 9, El fresco de Goya y La mejor modernita. Teatro Rusafa.-A las 8, Canto de Primavera y Molinos de viento.-A las 9.45, Petit café. España.-A las 8.45 y 9.45, Malvaloca. Salón Noveades.-A las 8, 10 y 11.30, sesiones de cine y los artistas Rubia de París y Alfonso el Corcobó, La Aroyana, Ida Derm y Dorita Ceprene. Cine Moderno.-Frente a San Gregorio.-Todos los días estranos de películas.-Sesiones continuas hasta las doce de la noche.

Por telégrafo y teléfono

Alcance de la Tarde

La "Gaceta". De caza. Los fondistas. Consejo aplazado.

Inserta la "Gaceta" una real orden prorrogando el curso de 1911 a 1912. La Es-cuela especial de Ingenieros Industriales, hasta el día 31 del actual. Los exámenes comenzarán el día 3 de Enero próximo, sin considerarse a los sus-pensos derecho a nuevo examen. Los exámenes de ingreso comenzarán en la segunda quincena de Enero. El curso dará comienzo en 1.º de Febrero y terminará el 15 de Agosto. La matrícula oficial comenzará en la segunda quincena de Enero y los exámenes en la segunda de Agosto. Inserta también las tarifas de máxima percepción para el transporte de viajeros y mercancías desde los puertos de España, presentadas por la Compañía Transatlántica de Navegación. Por último inserta una real orden dictando reglas para la práctica del deslinde de las vías pecuarias. D. Alfonso, con el conde de San Román y algunos aristócratas, invitados por el marqués de la Torreolla, han salido a las ocho de la mañana en un tren de la línea de Toledo para pasar el día cazando en la finca denominada La Palomilla. Los expedicionarios regresarán a las siete de la noche. El conde de Romanones no ha despa-chado por este motivo con D. Alfonso. Una comisión de fondistas de toda España ha visitado al presidente del Consejo de ministros para hablarle del impuesto de inquilinatos, que, con los demás impuestos y gravámenes, viene a hacerlos la vida im- posible. El conde de Romanones ha dicho que este asunto está íntimamente relacionado con los consumos, cuya reforma se impone y ha de ser objeto de uno de los proyectos del Sr. Navarro Reverter. Los ayuntamientos, en virtud de la nueva ley, han de suspender la cobranza de los consumos en 1.º de Enero próximo. Se les concedió un año de prórroga, durante cuyo tiempo seguirán cobrándolos, pero que durante este tiempo estudien los impuestos sustitutivos, ya que la generalidad de los municipios se muestra contraria a la desaparición de los consumos. El Consejo de ministros anulado para tratar del presupuesto de nuestra acción en Africa, ha sido aplazado. "Hoy ha dicho el conde-tengo mucho trabajo." Ferrocarriles complementarios.-Comisiones.-Los civiles.-Riegos del alto Aragón.-El convenio con Francia. El Sr. Maciá ha conferenciado con el señor Morat acerca de la discusión del proyecto de plan de ferrocarriles complementarios. Dicese que ha sido aceptada la dimisión al alcalde de Málaga.

Senado

Preside el Sr. Montero Ríos. En el banco de los ministros los Sres. Pidal y Villaverde. El marqués de Piliars hace notar una errata que existe en el proyecto de ley cuando la edad para el retiro del personal subalterno de la Armada. El Sr. Ferrandis pide algunos documentos. Se entra en el orden del día. Contra la discusión del presupuesto de Fomento. El Sr. Allendésalar consume el primer turno en contra. Estudia los presupuestos anteriores y especialmente la obra del Sr. Calbetón. Dicese que durante la ausencia de éste del ministerio ha habido que abandonar por no construcción de algunos pantanos por haberse hecho con anterioridad los debidos estudios. Pide que se abandone todo el plan de obras hidráulicas, que produce más gastos que beneficios. Excita a que se haga una buena distribución de fondos por carreteras. Considera deficientes el presupuesto actual. Pide que se reduzcan las cifras. El Sr. Villaverde expone los motivos y cuantiosos gastos que originan las obras hidráulicas. La tardanza en la conclusión de las obras se debe a la mayoría de los proyectores, que las impresiones de los problemas agrícolas como solución a los problemas agrícolas enarcaró el Sr. Villaverde para mejorar establecer el crédito de producción. Respecto a las carreteras, cree al ministro de Fomento, que es preferible el control de las actuales a la construcción de otras nuevas. Se suspende esta debate y después de votar varios dictámenes se levanta la sesión. "EL PUEBLO" en Madrid. Se vende en la calle de Alcalá, núm. 6, frente al café Fernán. y en la Puerta del Sol, números 11 y 12

CONFERENCIA

SERVICIO ESPECIAL DE EL PUEBLO

Madrid 3 30 noche

Final del Congreso

El Sr. Miliá, en su discurso, apoya la proposición autorizando al Gobierno para emitir 2.224 millones de pesetas en 4 por ciento amortizable, haciendo la conversión de la actual deuda del 5 por ciento.

Sostuvo el Sr. Miliá que el Tesoro se beneficiaría en más de dos millones de pesetas y que los capitalistas aceptarían la conversión que debe encomendarse a un sindicato que aseguraría el éxito o cambio de fuerza.

Aboga porque se entreguen las fanalones investigadores de la Hacienda a una empresa particular, que descubriera los fraudes y aumentaría los ingresos notablemente, quizá en cantidad muy superior a 15 millones de pesetas.

Estima la ocultación de la riqueza de 25 a 40 por ciento sobre el 10 por ciento de la ocupación que representaría para el Tesoro 40 millones de pesetas.

Ignoramos si podría resolverse el problema de las clases pasivas.

El orador continúa barajando millones y millones entre el apoyo de la Cámara que, como en un sueño, va pasar ante sus ojos las millonadas.

Después de elogiar al Sr. Miliá el señor Navarro Reverter pasó la proposición al estudio de la comisión respectiva.

El presupuesto de ingresos lo combate Martín Sánchez, al que contesta Pérez Oña.

Excmo. dice que son inexplicables las modificaciones del presupuesto y los aumentos de cuatro millones de utilidades, tres de derechos reales y siete de derechos de importación.

Ni hay razón tampoco para que se rebajen los ingresos por exportación en un millón, y dos del timbre, aumentando cuatro la venta de tabacos, tres la lotería, seis los consumos, uno de transportes, es decir, que se rebajan 20 millones.

Navarro Reverter explica las modificaciones, y Ascaso reitera las dudas que tiene sobre algunas partidas y pregunta que se hará con la ley de supresión de los consumos.

Reverter dice que el criterio del Gobierno es sostener la impresión, pero con las modificaciones que aconseja la experiencia para así mejorar el espíritu que informó en la confección de la ley el Sr. Canalejas.

Sólo se inclinan específicas todas las partidas del presupuesto, especialmente las que se refieren a las clases militares.

Se vota el capítulo primero, 14 millones. Pablo Iglesias combate duramente la lotería autorizada por el Gobierno, que con tal motivo ha perdido su autoridad moral para perseguir los juegos que castigan las leyes.

Iglesias sigue sosteniendo que la lotería fomenta el vicio y da margen a que muchas personas, en lugar de buscar el dinero que necesitan para vivir mediante el trabajo honesto, lo han todo a la esperanza de alcanzar el premio gordo de la lotería, olvidando así la inmortalidad.

Le contesta Barberá diciendo que es lamentable que se acuda a este recurso para proporcionarse dinero al Estado, pero el vicio está tan arraigado que no se crea el Estado en la presión de presindir de estos ingresos.

Se aprueba hasta la sección cuarta. Padregal combate la quinta sección, asegurando que a pesar de los optimos, el presupuesto se liquidará con déficit en el año actual.

Se han pedido créditos importantes 153 millones y en el próximo es probable que lleguemos a la misma cifra.

Sánchez inclina a favor que son infundados los pesimismo y que el aumento crediticio de refundación es cada vez más persistente, por lo que confiamos se saldará el presupuesto con más superávit que el calculado por el ministro.

Se aprueba todo el presupuesto y se levanta la sesión.

Atropello automovilista. En la calle de Alcalá el automóvil de la embajada alemana ha atropellado a un obrero llamado Silvano González, que estaba arreglando la vía del tranvía.

El obrero fue arrastrado muchos metros y se le extrajo de debajo del automóvil en estado gravísimo.

El chauffeur, José Santamaría, ha sido detenido en la misma calle.

Otro automóvil de la compañía internacional arrolló a la anciana Concepción Márquez, que se encuentra también grave.

Ambo atropello son debidos a excesivas velocidades.

El indulto. Moys, Castrovido, Morote, Romero y Alvarez Angulo, han visitado a Romanones para conferenciar con él sobre la concesión de un amplio indulto general por delitos políticos y sociales de Prensa.

Los visitantes han recordado a Romanones los ofrecimientos que les había hecho sobre la amnistía el Sr. Canalejas.

También le han recordado especialmente el caso del director de «El Diario de Navarra», que se halla preso en la cárcel de Pamplona por la publicación de un suelto copiado de otro periódico.

Romanones acogió favorablemente la petición de los visitantes, diciéndoles que

tendría grandísima satisfacción en proponer a D. Alfonso el indulto que solicitaban, de cuya petición daría cuenta en el Consejo de ministros que se celebrará mañana.

Los comisionados le entregaron una nota de varios casos particulares de individuos encausados por el caso de que todos no pudieran ser incluidos en el indulto general.

Los comisionados se muestran satisfechísimos de la buena acogida y excelentes deseos demostrados por el conde de Romanones.

A. SERRANO.

De Castellón

Castellón 3, 11'10 noche.

La huelga de Banicarló.-A visitar al jefe de los demócratas.-Sol y Ortega.-Inauguración del Ateneo Radical.

El secretario del Gobernador participó desde Banicarló haber conferenciado con los representantes de los huelguistas, quienes después de varias consideraciones manifestaron que deponían su actitud, entregándose en sus propias manos para solucionar el conflicto en la forma más digna y favorable para ellos.

Andieron que únicamente exigían lo que era justo.

El secretario del gobernador ha reunido esta noche a los propietarios para darles cuenta de la conferencia sostenida con los huelguistas, con objeto de dejar cuanto antes solucionado el conflicto.

Durante la tarde, los huelguistas han observado una actitud pacífica, habiendo recorrido las calles.

Los civiles, al mando del capitán Salmeró, ha recorrido la población, disolviendo los grupos de obreros que se reunían para comentar las detenciones llevadas a cabo y las gestiones que realizaban sus representantes.

Al anochecer se ha reforzado la vigilancia, patrullando la caballería.

Órtese que el conflicto quedará solucionado esta noche o mañana a más tardar.

Han llegado muchas comisiones de alcaldes y jueces de los pueblos de esta provincia para saludar al jefe de los demócratas y diputado por el distrito de Luarca, D. Vicente Santos Figuerola, quien ha venido para asistir mañana a los funerales que se verificarán a la memoria de Canalejas.

Será muy probable que a mediados de mes venga Sol y Ortega con objeto de celebrar un gran mitin en el teatro Principal.

En el acto inaugural del Ateneo Radical tomarán parte Selma, Gil Valero, Gen. Forcés, director de «El Clamor» y el jefe de los republicanos de la provincia D. Fernando Gasset.

YAÑEZ.

CONFERENCIA

Madrid, 3, 12 noche.

El ascenso de los empleados.-Reforma de la policía.-Las Mancomunidades.

La proposición presentada al Congreso sobre el ascenso de los empleados, supresión de descuentos, etc., ha sido muy bien acogida por la comisión de Presupuestos y se confía en que Reverter la acogerá también con simpatía.

La comisión de Presupuestos del Senado ha acordado en principio elevar a 1.000 pesetas todos los sueldos que dependan del ministerio de Instrucción, a partir de los haberes de 750 pesetas anuales.

Conferenciaron otra vez La Clava y Romanones sobre la reforma de la policía.

Después se reunió la comisión y Romanones se asegura que la discusión será amplia, porque los republicanos tienen ya solicitado cuatro turnos.

Los conservadores han modificado su criterio y no discurrirán el proyecto.

Llegó el jefe superior de policía de Barcelona Sr. Millán Astray.

Conferenció extensamente con Barroso.

Rodríguez ha comunicado a Romanones que hoy se ha terminado el dictamen sobre las mancomunidades.

Este solo ha sido modificado en la parte que se refiere a la prohibición de que los diputados que forman la comisión permanente de la Mancomunidad no podrán tomar parte en las sesiones de la Asamblea.

Romanones

Romanones conferenció a última hora de la tarde con Montero Ríos sobre la marcha de los debates en el Senado.

Después se trasladó a la estación del Mediodía para recibir a D. Alfonso, que llegó a las siete de la tarde de la ojería en la fiaca del marqués de la Torreolla en la provincia de Toledo.

Luego fué el presidente a Palacio para despachar asuntos de trámite.

El frío de D. Eugenio

Montero Ríos sigue tapando hasta los más insignificantes agujeros del Senado para que no penetre el aire.

Ahora ha ordenado que todas las puertas sean giratorias y que la calefacción sea elevada.

La Cámara ha quedado convertida en un horno.

Además ha desistido de su actitud presindiendo de cobrar la paga del tiempo que no presidió las sesiones; pero ya ha cobrado lo de los meses de Octubre y Noviembre.

El dinero de la nación para los convantos.

Los obispos han conseguido que se eleve en el Senado una enormidad la cantidad para la reparación de templos.

Tan convencido dejaron al presidente que en breve se redactará un decreto disponiendo que la cifra destinada en el presupuesto de Estado para construcción y reparación de templos se duplique, y de 500.000 pesetas que se destinan ahora se elevará a un millón.

Se dispondrá inmediatamente para atender a las obras que se consideraran apremiantes 20.000.000 de pesetas, con lo cual se obtendrán economías, porque así se harán reparaciones con poco dinero que más tarde habrían sido muy costosas.

Esos 20.000.000 serán repartidos por los obispos.

Los estudiantes

Los estudiantes han comenzado hoy a laborar pidiendo vacaciones.

Las opiniones están divididas; pero la mayoría son partidarios de las vacaciones.

Los tíos de América

Un joven francés que reside en Nimes ha recibido una carta diciéndole que ha fallecido en América un tío suyo que le deja un millón de francos.

Crucero inglés

Vigo.-Procedente de Malta y Gibraltar ha llegado el crucero inglés «Kumberland» escuela de guardias marinas.

Huelga accidentada

Avilés.-Al pretender trabajar cuatro obreros leoneses en las minas de Arnan lo impidieron los huelguistas.

Los civiles, insultados y apedreados al detener a cuatro, dispararon sus fusiles sin consecuencias.

Los agresores huyeron. Se ha restablecido el orden y se han adoptado medidas.

Después de la catástrofe

Bilbao.-Los padres de las víctimas del cine, en comisión, continúan las inspecciones de los teatros.

Algunos que cuentan con reformas de seguridad no han sido oliscados.

El Juzgado actúa las diligencias. Sigue el desfile de testigos.

Robo.-Huelga solucionada

Sevilla.-Cuatro desconocidos asaltaron una casa por el balcón, matando al anciano matrimonio que la habita y a la criada, robando después 2.000 pesetas.

No han sido capturados.

Desgracia

Tarragona.-Manteniendo en la estación, un vagón arrolló al oficial de Hacienda don Adolfo Villedo, septuagenario, que se trasladó a Santander asustado.

Quedó horriblemente destruido. El infeliz, que padecía de sordera, acababa de facturar los muebles.

A. SERRANO.

CONFERENCIA

Extranjeros

Madrid 4, 2'30 madrugada.

El canciller alemán y los conflictos actuales.-Petición a las potencias.-Contestación de los socialistas.

Berlin.-Al comenzar la sesión en el Reichstag, el canciller del imperio ha hecho declaraciones relativas a los actuales conflictos.

Ha dicho que la situación de los Estados bálticos hace tiempo que preocupa a Europa, que ha hecho verdaderos esfuerzos para evitar el conflicto, y que al ver que éste era inevitable ha procurado utilizarlo, habiéndolo logrado hasta cierto punto.

Con respecto a Alemania ha dicho que no está directamente interesada en el conflicto como lo están otras potencias.

Después el canciller ha invitado a las grandes potencias a que presenten en común sus reivindicaciones a fin de hacerlas triunfar con más facilidad.

También ha hecho notar que el vivo cambio de impresiones entre las grandes potencias tiene muchas probabilidades de éxito.

Las potencias ha añadido—no fijarán definitivamente sus reivindicaciones hasta después de conocido lo estipulado por

los beligerantes, y si las condiciones estipuladas perjudicaran los intereses de otras potencias, éstas harían valer sus peticiones en cada caso particular.

En caso necesario Alemania defenderá su situación en Europa y su seguridad así como su porvenir.

El canciller hace constar después que Alemania, que ha perseguido una política que tendía a robustecer a Turquía, conservando además las mejores relaciones con los Estados bálticos, piensa perseverar en esta política y después de la paz esforzarse en mantener a Turquía como un importante factor económico en el mundo, lo cual no impedirá el desarrollo de las relaciones de Alemania con los Balcánicos.

Las potencias no piensan en adquisiciones territoriales a expensas de Turquía.

El canciller ha terminado diciendo que el cambio de puntos de vista entre las potencias continuará después de los favorables resultados obtenidos y que permitan esperar en una inteligencia, satisfactoria para todos, entre las grandes potencias. (Grandes aplausos.)

El diputado socialista, Ledebour, ha tomado la palabra, declarando que las explosiones del canciller han sido insultos.

Es trata—ha dicho—de saber si Alemania dirá una palabra, que tiene su importancia, en favor de la paz.

Contestando al canciller, el diputado Ledebour ha dicho: «No nos habéis dicho por qué objeto Alemania ha de sostener las reivindicaciones de los aliados.»

En 1898 el emperador decía en Damasco que los mahometanos podían contar con su amistad.

Sin embargo, Marruecos se ha convertido en francés, la Tripolitania en italiana y los turcos son echados de Europa.

La acción prusiana en el ejército turco debía fracasar, pues a causa de las medidas brutales autorizadas por Alemania, Turquía iba con seguridad a la derrota.

El canciller no hace esperar que Alemania proceda al examen de intervención de las reivindicaciones austriacas.

Austria, pues, tiene poderes para la continuación de una política ciega que impulsa a Sarvia a adquirir un puerto en el Adriático a fin de escapar a la dependencia económica de Austria-Hungría.

El partido socialista reconoce la independencia de Albania.

Si los turcos no satisficieran las peticiones de los armenios que reclaman la autonomía, pelagra que Rusia provoque sublevaciones en Armenia.

¡Cuál es, en efecto, peor, el espíritu de Abdul Hamid o el del zar Nicolás de Rusia, que no procura más que salir ganando en las diferencias entre las grandes naciones de Europa, sobre todo en los conflictos anglo-alemanes!

El ministro Kiderlen contesta protestando de los ataques contra el zar que Ledebour no ha sabido fundamentar.

En cuanto a nuestras relaciones con Inglaterra, en la última crisis, siempre ha reinado la mayor confianza, lo cual ha servido no poco para la inteligencia entre las grandes potencias.

El diputado Spalm, del centro católico, declara que el Gobierno ha influido felizmente en el mantenimiento de la paz y ha mejorado las relaciones con Inglaterra.

En cuanto se decide la intervención en la conclusión de la paz, será necesario conciliar los intereses europeos en los Balcánicos, en un Congreso, donde el Gobierno, a pesar de las discusiones interiores, podrá contar con el apoyo de Alemania entera.

El diputado Kovitz, conservador, ha denunciado del discurso del canciller probabilidades de paz.

Las sesiones a los Estados bálticos deben ser reticadas a razonables proporciones, y no hay razón para admitir que se repartan Albania.

No es cosa de que el Gobierno abandone su voluntad por el sólo motivo de nuestra amistad con Austria.

Es preciso restablecer nuestras amistosas relaciones con Rusia, y es seguro que el Gobierno adoptará medidas para mantener nuestro rango y nuestra fuerza defensiva.

El diputado Bassermann, nacional-liberal, estima favorables las declaraciones del canciller.

El interés de Alemania por Turquía subsiste.

La política alemana está bien dirigida, pero aconseja un circunspección respecto de Francia e Inglaterra.

En caso de guerra, dice, es necesaria una movilización rápida y una flota aérea.

El diputado Schmitz, del partido del imperio, estima que la diplomacia francesa ha sido desgraciada en la crisis báltica.

La diplomacia alemana ha sido la mejor.

La discusión continuará.

Aviador argentino

Buenos Aires.-El cato del ejército argentino Feltz, ha batido el record mundial sobre el mar trasladándose desde Buenos Aires a Montevideo, 250 kilómetros, en dos horas y 20 minutos.

El tratado franco-español

Londres.-El «The Times» dedica el fondo al tratado franco-español calificándolo de satisfactorio para ambas naciones, no afectando directamente a los derechos de las demás potencias.

Dice que no es dudoso que las potencias que temoran el ascenso de Algeciras le prestarán pronto su asentimiento.

Se felicita de arreglo por poner término a la controversia entre dos países amigos de Inglaterra, a la que se debe en parte a la feliz resolución, dejando a salvo los derechos que los españoles tenían contraídos desde 1904.

El ejército francés. París.-La Cámara ha votado la urgencia para la presentación de un proyecto de ley reorganizando los cuadros de infantería.

El ministro de la Guerra ha pronunciado un discurso proclamando la imperiosa necesidad de reforzar la defensa nacional, siendo objeto de grandes aplausos.

La guerra de los Balkanes

Hachos y comentarios.-Principales heridos.-Noticias búlgaras.

Sofía.-Parece que las instrucciones que aguardaban los delegados griegos en la Conferencia de Tehtaldia se refieren a Janina, cuya ciudad reclama el Gobierno de Atenas al paso que se niegan los turcos a abandonar.

Se concede gran importancia al Consejo de ministros que se celebró ayer, el cual se prolongó hasta muy tarde, tomándose en él acuerdos de suma importancia.

Rieka.-El ministro de Alemania ha hecho entregar al rey de Montenegro una nota en la cual le dice que el emperador Guillermo nunca tuvo la intención de poner obstáculo de ninguna clase a las operaciones militares montenegrinas y que se ha colocado en el mismo punto de vista que Austria-Hungría con respecto al régimen autonómico de Albania.

Salónis.-La noticia de que, a tenor del convenio servio-búlgaro, el ejército de Serbia ha abandonado la plaza de Monastir dejándola en manos de los búlgaros, ha causado aquí honda impresión.

Se afirma, después de esto y se relaciona con la anterior noticia, la de que el rey Jorge se prepara a pasar el invierno entero en Salónica, con toda la familia real.

Constantinopla.-Habiéndose aplazado la firma del armisticio, han tenido tiempo los delegados serbios y griegos para recibir las últimas instrucciones de sus gobiernos y poder firmar el protocolo junto con los delegados búlgaros.

Inmediatamente después de firmado comenzarán las negociaciones para la paz definitiva, oyéndose que los plenipotenciarios se reunirán para su negociación en Niza o en Ginebra.

Dícese que el aplazamiento en la firma del armisticio lo pidieron los delegados búlgaros para tener tiempo de introducir en las condiciones alguna modificación, aunque, según se afirma, no es de importancia.

Firmarán por Turquía el protocolo Azimbaj, Rechid-baj y Alf-Riza y por Bulgaria lo firmarán Danef y Tahimof.

París.-El corresponsal de «Le Matin» en Rieka telegrafía diciendo que el príncipe Danilo ha sido gravemente herido en el sitio de Soutari y que en una ambulancia le ha sido practicada la resección intestinal.

Sofía.-El rey Fernando y el ministro de Hacienda han salido para las líneas de Tehtaldia.

Dice un diario que después de haber recibido el delegado griego las instrucciones que aguardaba, celebró una nueva conferencia, que se cree haber sido definitiva.

Un despacho de Rieka dice que unos viajeros procedentes del lago Soutari, afirman que ayer se oyó hacia aquel lado un vivo cañoneo, haciendo creer que se ha formalizado el sitio contra la ciudad de Soutari.

Añádese que en todo aquel distrito ha causado muy poca impresión la noticia del armisticio.

Belgrado.-Algunos viajeros procedentes de Austria dicen que en Hungría continúa la concentración militar entre las poblaciones eslavas y croatas, principalmente en Semlin, donde permanecen los reservistas allí enviados.

Sofía.-En los centros búlgaros reina el optimismo, en espera de que se concluyan muy pronto las negociaciones.

Los búlgaros quieren mostrarse conciliadores, haciendo importantes concesiones.

Con respecto a Andrinópolis, han renunciado a su rendición.

No hay armisticio

San Petersburgo.-Los delegados bálticos han comunicado a los turcos que rechazan las condiciones fijadas por Turquía para llegar al armisticio.

Mañana se reunirán nuevamente los delegados.

Ha producido sensación esta nueva e inesperada negativa de los estados bálticos.

Parece que estas dificultades obedecen a una habilidad de Bulgaria, que tiene sus miras puestas en Andrinópolis.

Situación trágica de Andrinópolis.

La situación de esta plaza es trágica. Los incansables bombardeos han causado muchas víctimas e inculcables destrozos en los edificios, incluso en el consulado de Rusia.

Se sabe que la actitud de Rusia ha sido un jarro de agua fría para Sarvia, pues por conservar ésta su amistad con la triple alianza que desistió de poseer un puerto en el Adriático.

Combate.-Noticias que producen sensación. San Petersburgo.-Noticias que se reciben de Belin, dicen que han sostenido un tremendo combate los griegos y los turcos, del que no se conocen detalles.

Han producido pésimas impresiones las declaraciones que ha hecho en el Reichstag el canciller alemán, pues en ellas predominan los temperamentos belicosos.

Rusia no abandonará a Serbia, pase cuanto pase.

Se ha reunido en Consejo los jefes del gran Estado mayor ruso.

Dícese que en Polonia hay 500.000 rusos dispuestos a invadir el territorio austriaco.

Se sabe de una manera cierta que Austria ha llamado a las reservas.

De Barcelona

Barcelona.-El Ateneo Sindicalista prepara una serie de mítines en pro de la revisión del proceso contra el doctor Queraltó.

Esta noche se ha celebrado el primero, habiendo entre otros el doctor Queraltó, que fué objeto de entusiastas oraciones.

La epidemia variolosa se extiende de una manera alarmante.

Se adoptan precauciones sanitarias.

Los calabozos del Juzgado están atestados de mujeres de vida airada y de ecleptistas, entre ellas la Cochavera y la Freccolina, merced a la campaña contra la sicafilips emprendida por el gobernador Sánchez Anido.

Bolsis

Interior, 34'46. Amortizable, 030'00. Francos, 0'55. Libras, 0'90. Fama, 91'00.

A. SERRANO O.

A los coleccionistas

MUNDO GRÁFICO NUEVO MUNDO

BLANCO Y NEGRO

Se encuadernan los tomos de estas revistas

a 1'50, 2 y 2'50 pesetas

según la clase de encuadernación que se

Se hacen además otras encuadernaciones, por injosas que sean.

Se reciben los encargos en la calle de

Adreñador, 2, bajo (junto a la de Escolano),

y en la Administración de este periódico.

¿Queréis dormir tranquilos?

Usad el chinchicida

americano

Extremador de los chinches y toda clase

de parásitos, al mismo tiempo que evita

toda clase de enfermedades infecciosas,

como son el Tifus, Cólera, etc., etc., por ser

un poderoso e

Resfriados, pulmonías, catarro pulmonar, asma, bronquitis, tos, tisis, etc. etc.

En el TRATAMIENTO DE LAS ENFERMEDADES DEL PECHO empléense hoy día EL Peto Yodo Balsámico del Dr. Estarriol, considerados como un gran adelanto científico por la seguridad de sus efectos higiénicos y curativos.

Depósito central: J. URIACH y C.ª. Barcelona



La creadora de las lámparas monováticas de filamento ESTIRADO

¡IRROMPIBLE!

ÚNICA que se construye para intensidades

DE 5 A 1.000 BUJÍAS

para todos los voltajes corrientes

SIEMENS SCHUCKERT-INDUSTRIA ELECTRICA-S. A.

Oficina técnica: Valencia

Plaza de Tetuán, 23

Muy interesante

Construimos un pavimento para terrazas, con el que son IMPOSIBLES LAS GOTERAS IMPOSIBLES. En poder del propietario dejamos parte del precio de la obra hasta que transcurran OCHO AÑOS DE GARANTIA X OCHO AÑOS.

Hijos de Joaquín Payá Hernández. Calle del Angel, núm. 6 (antes Jordana, 43, 1.ª) - VALENCIA.

Servicio regular

Table listing shipping services with columns for destination (e.g., LONDRES, LIVERPOOL, GLASGOW), ship name, and departure dates.

Para Certe Directos

Table listing direct shipping services with columns for ship name, departure date, and agent information.

Fábrica de artículos para viaje

No comprar artículos de viaje sin visitar la casa de Garriga, donde hay inmenso surtido de mundos de Viena, maletas de fibra irrompibles y sacos y maletas de piel y lona a precios baratísimos.

Colocaciones en Madrid

de empleados, profesores, institutivos, porteros, guardas, libreros, ordenanzas y servidores. Escríbale al «Trust Anunciador», Poz, 9, Madrid.

ANUNCIO

La Sociedad de Agricultura, Industria y Comercio de Benifayó de Espioca, vende a pública subasta el Teatro de madera y hierro y demás efectos del mismo, instalado en la planta alta del local social.

Las tres B. B. B.

Pañería y Sastrería

VERDADERA ECONOMIA

Confección a la medida y última moda a cargo de un inteligente sastre. Para convencerse, visitar la casa. VESTIDOS DE AMERICANA HECHOS A LA MEDIDA.

Para Certe Directos

Table listing direct shipping services with columns for ship name, departure date, and agent information.

Carabaña

Aguas naturales

Interesa a todos saber: 1.ª Que no existen mejores aguas naturales, más saludables que las de «Carabaña».

La salud del cuerpo interior y exterior

Opinión favorable de la prensa universal, son 11 grandes premios 13 medallas de oro y 10 diplomas de honor.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía

CIUDA E HIJOS DE ROQUES

Calle Laura, 10 suite, y Grao, Muelle de Poentó.

SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES

para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao y todos los DOMINGOS directo para Barcelona.

GRAN LIQUIDACION

de casaca, como asimismo de coser y de hacer medias, varias estanterías, mostradores de madera y mármol, mesas de escritorio, veladores y mesas de café, heladoras, fuentas, cafeteras, molinos de café y chufa, heladoras, un gran surtido de tapaderas de metal, varios depósitos para aceite, varios aparatos, un despacho con silla de cristales y varias puertas de cristales.

NOCHES DE BODA

LUNA DE MIEL Y DE HIEL. Cuadros naturalistas ricos de color y de intenso interés, 45 pesetas. Librería de Aguilera, Calle de Caballeros, 1, Valencia.

Huéspedes

Un matrimonio solo, sin familia, desea tener dos ó tres caballeros para estar como de familia.

Se venden

Doce puertas cristales casi nuevas, y se darán por la mitad de su valor. Razón Paz, 37, bajo.

Pérdida

De una perla de dos meses foxterril, colores blanco, negro y fuego. Tiene las orejas negras por el exterior y fuego por el interior.

Ebanistas

Se necesitan operarios de selva a nueve reales. Razón: Jesús y María, 7.

MATIAS LOPEZ

Probad los exquisitos chocolates de esta casa, reconocidos por todo el mundo como superiores a todos los demás. Sus Cafés, Dulces y Pastas son las preferidas por el público en general.

EMPLASTOS

perforados americanos de fieltro rojo, ó sea bayeta encarnada del Dr. WINTER.

Advertisement for Dr. Winter's plasters, including an illustration of a man and text describing the benefits for various ailments like catarrhs, rheumatism, and back pain.

Servicio Regular

para los puertos del N. O. de Francia y Hull (Inglaterra). Fiuska, Angfartygs, Aktiebolag.

El vapor SIRIUS

cargará el 12 de Diciembre para Bordeaux, La Rochela y Havre, (Francia) y Hull (Inglaterra), admitiendo carga con conocimiento directo para París y para Abo, Hango y Helsinki, con trasbordo en Hull.

EL 65

Calabazas, 53

Grandes rebajas de precios por todo este año

Table listing various goods and their prices, such as 'Cinta raso y liberty', 'Carretes hilo', and 'Un frasco quina'.

VISITAR EL 65-Calabazas, 53

conocido, sacó del pecho un frasquito que parecía ser de sales, y que contenía un narcótico muy activo, reducido a esenoi, cuyos solos vapores producían un sueño semejante a la muerte.

Y Francisca, llorando por aquella cuyo perdón no podría ya recibir, y Abraham, meditando, pusieron sus cabalgaduras al galope. Al rayar el alba, como había dicho el viejo, divisaban el pueblo que rodea el edificio del convento.

aparecer al viejo entre las sombras de la noche. —¡Un hijo.—Parece que todavía huele un poco, pero mañana ya no olerá, y los viajeros no se pararán de nada. ¡Qué aventura!